
Protokoll	  Mitgliederversammlung	  BC	  Kleve	  03.07.2014	  

Anwesende:	  20	  Personen	  

Anfang:	  19.15h	  

Es	  gibt	  keine	  Dringlichkeitsanträge.	  

Abgelaufene	  Saison:	  

4	  Teams	  haben	  ihre	  Spielklasse	  gehalten:	  

1e	  MannschaD:	  Vor	  Ende	  der	  Saison	  stand	  schon	  fest	  ,	  dass	  die	  Spielklasse	  erhalten	  bleibt.	  Während	  
der	  Saison	  gab	  es	  schon	  Probleme	  die	  jetzt	  dazu	  führen,	  dass	  in	  dieser	  Spielklasse	  nicht	  weitergespielt	  
wird.	  

2e	  MannschaD:	  haben	  sich	  gut	  verkauL	  und	  den	  2en	  Platz	  belegt.	  

3e	  MannschaD:	  am	  letzten	  Spieltag	  konnte	  die	  MannschaL	  sich	  behaupten	  und	  auch	  ihre	  Spielklasse	  
behalten	  

4e	  MannschaD:	  hat	  einen	  2en	  Platz	  belegt.	  

Der	  Schwanencup	  war	  ein	  Erfolg,	  viele	  Anmeldungen	  ,	  schöne	  Spiele.	  Leider	  auch	  der	  Einsatz	  eines	  
Krankenwagens	  wegen	  eines	  	  Kreuzbandrisses.	  

Finanzen:	  

Es	  folgt	  der	  Kassenbericht,	  vorgelesen	  vom	  Schatzmeister	  Frank	  Sardemann.	  Siehe	  Anhang.	  

Die	  Kasse	  wurde	  geprüL	  von	  Anna	  Terheiden	  und	  Simon	  Lamers.	  Aussage:	  eine	  sehr	  gute	  
Kassenführung	  und	  ein	  großes	  Lob	  an	  Frank.	  

Ehrungen:	  

20	  Jahre	  im	  Verein:	  René	  Janssen,	  Markus	  Zeesing	  und	  Ingrid	  van	  der	  Elst.	  

!
MannschaDsklassen	  der	  kommende	  Saison:	  

1.	  MannschaL:	  Bezirksklasse	  

2.	  MannschaL:	  Kreisliga	  

3.	  MannschaL:	  Kreisklasse	  

Die	  Aufstellung	  	  muss	  bis	  zum	  15.08	  erfolgen.	  

!
Bericht	  vom	  Jugendwart:	  

Es	  wurden	  viele	  Ak[vitäten	  durchgeführt	  mit	  den	  Jugendlichen.	  



Highlight	  war	  in	  Mai:	  Floracup,	  	  gut	  organisiert,	  es	  wurden	  viele	  Viertelfinales	  erreicht.	  	  

Teilnahme	  an	  Turniere:	  U	  11,	  U13	  und	  U15.	  

Ebenfalls	  teilnahme	  an	  Kreisranglisten	  und	  Bezirksranglisten.	  

Ein	  Teamwe_bewerb	  wurde	  organisiert,	  ebenso	  wie	  ein	  Kuddelmuddelturnier.	  

Wer	  möchte	  kann	  gern	  an	  den	  Jugendversammlungen	  teilnehmen	  und	  man	  kann	  sich	  im	  
Jugendausschuß	  wählen	  lassen.	  	  

Der	  momentane	  Jugendausschuß	  besteht	  aus	  folgenden	  Personen:	  

1e	  Vorsitzender	  :	  Peter	  Liffers	  

Schülerwart:	  Antje	  Liffers	  

Kasse:	  Peter	  Hoymann	  

Beisitzer:	  Niklas	  Palm,	  Till	  Burchert,	  Pia	  Ingenleuf	  

Jugendbeisitzer:	  Michelle	  Welling	  und	  Annika	  Thielen.	  

!
Satzungsänderung:	  

Bisheriger	  Satzungstext	  §9.2:	  

Der	  Vorstand,	  mit	  Ausnahme	  des	  Jugendwarts,	  wird	  von	  der	  Mitgliederversammlung	  für	  zwei	  Jahre	  
gewählt	  und	  führt	  die	  GeschäLe	  bis	  zur	  Neuwahl.	  Scheidet	  ein	  Vorstandsmitglied	  vor	  Ablauf	  seiner	  
Amtszeit	  aus,	  so	  wird	  durch	  die	  verbleibenden	  Vorstandsmitglieder	  ein	  Ersatzmitglied	  bestellt,	  
welches	  bis	  zur	  nächsten	  Mitgliederversammlung	  mit	  der	  Wahrnehmung	  der	  GeschäLe	  des	  
Ausgeschiedenen	  beauLragt	  wird.	  

Ergänzung	  als	  weiterer	  Absatz:	  

Sollte	  durch	  das	  vorzei[ge	  Ausscheiden	  des	  Vorsitzenden	  oder	  des	  GeschäLsführers	  die	  Wahl	  beider	  
Ämter	  auf	  das	  selbe	  Jahr	  fallen,	  wird	  das	  Amt	  des	  Ausgeschiedenen	  nur	  für	  ein	  Jahr	  gewählt,	  um	  das	  
gleichzei[ge	  Ende	  der	  Amtszeiten	  zu	  umgehen.	  Sollten	  beide	  Ämter	  wegen	  vorzei[gen	  Ausscheidens	  
zur	  Neuwahl	  stehen,	  wird	  das	  Amt	  des	  Vorsitzenden	  für	  zwei	  Jahre	  und	  das	  Amt	  des	  GeschäLsführers	  
für	  ein	  Jahr	  gewählt.	  

Diese	  Änderung	  wurde	  eins[mmig	  von	  allen	  20	  Anwesenden	  befürwortet.	  

Der	  Vorstand	  wird	  entlastet.	  

Marion	  stellt	  sich	  erneut	  zur	  Wahl	  ,	  und	  wird	  eins[mmig	  von	  allen	  Anwesenden	  für	  2	  Jahre	  zur	  1en	  
Vorsitzende	  gewählt.	  

Für	  Achim	  Heynen	  steht	  nächstes	  Jahr	  die	  Wahl	  an.	  

Frank	  Sardemann	  wird	  von	  allen	  Anwesenden	  gewählt	  und	  bleibt	  Schatzmeister.	  

Simon	  Lamers	  überlegt	  ob	  er	  nächstes	  Jahr	  das	  Amt	  des	  Schatzmeister	  übernehmen	  wird.	  



Der	  Pressewart	  Ludger	  Weier	  wird	  in	  Abwesenheit	  auch	  gewählt	  von	  allen	  Anwesenden.	  

Als	  Kassenprüfer	  werden	  Simon	  Lamers	  eins[mmig	  von	  allen	  Anwesenden	  und	  Anna	  Terheiden	  (18	  
S[mmen,	  2	  Enthaltungen	  )	  gewählt.	  Thorben	  Broekmann	  wird	  als	  Ersatzkassenprüfer	  gewählt.	  

Der	  Hobbywart	  Thomas	  Bongertmann	  wird	  ebenfalls	  von	  allen	  Anwesenden	  gewählt.(20	  S[mmen).	  

SonsKges:	  

In	  den	  letzen	  2	  Wochen	  der	  Sommerferien	  kann	  in	  Emmerich	  gespielt	  werden	  in	  der	  Hansahalle.	  

Es	  wird	  überlegt	  ob	  auch	  im	  Allround	  Felder	  reserviert	  werden.	  

Eventuell	  kann	  Jens	  Willmeroth	  eine	  Sporthalle	  zur	  Verfügung	  stellen.	  

!
Ende:	  21.15h.


